

令和5年度 第4回 札幌方面門別警察署協議会議事概要

項 目	内 容
開催日時	令和6年2月16日（金）午後2時30分から午後3時30分までの間
開催場所	札幌方面門別警察署 大会議室
出席者	<p>協議会委員 7名（定員7名）</p> <p>会 長 豊 田 美 弥 子</p> <p>副 会 長 高 橋 正 勝</p> <p>委 員 赤 坂 俊 幸</p> <p>福 士 美 鶴</p> <p>和 田 与 志 男</p> <p>松 澤 浩</p> <p>西 尾 央 子</p> <hr style="border-top: 1px dashed black;"/> <p>警 察 署 員 4 名</p> <p>署 長 伊 藤 昇 一</p> <p>副 署 長 竹 中 伸 一</p> <p>刑事生活安全課長 藤 井 美 光</p> <p>警務係長</p>
開 催 状 況	
<p>1 開会の辞</p> <p>2 署長挨拶</p> <p>3 会長挨拶</p> <p>4 門別警察署報告</p> <p style="padding-left: 20px;">(1) 管内情勢について</p> <p style="padding-left: 40px;">ア 刑法犯の認知・検挙状況</p> <p style="padding-left: 40px;">イ 交通事故発生状況</p> <p style="padding-left: 20px;">(2) 主要行事等について</p> <p style="padding-left: 20px;">(3) 北海道警察における令和6年重点目標等について</p> <p>5 質疑応答</p> <p style="padding-left: 20px;">前回（令和5年度第3回）における委員からの質問への回答</p> <p style="padding-left: 40px;">○ サイバーセキュリティ関係</p>	

【委員】

ランサムウェアによりパソコンなどの端末が感染し、犯罪集団から身代金を要求された場合、実際に金銭を支払っていることがありますか。

【警察】

金銭の支払いの有無については、警察の統計では把握していませんが、一部の調査によると、支払っているケースも多数あるようです。

警察では、金銭を支払ったとしても、暗号化されたデータが復旧できる保証はありませんし、犯罪組織に資金提供することになるので、支払に応じるべきではないと助言しています。

○ 防災訓練について

【委員】

10月15日に防災訓練を実施したとのことですが、富川の消防署の上空でヘリコプターが飛んでいましたが、何をしていたのでしょうか。

【警察】

10月15日に実施した道の防災訓練において救出救助訓練を実施しており、道の防災ヘリにより消防組合庁舎から要救助者をつり上げて、防災広場まで搬送を行いました。

本協議会において、各委員からの質問、意見、要望等

○ 日高道の工事について

【委員】

日高道の苦東中央の出口付近の工事について、何月位までかかる予定でしょうか。

【警察】

室蘭開発建設部苦小牧道路事務所に確認したところ、同所の橋梁工事については、終了していませんが、車線規制については、令和6年2月1日で終了しています。

○ 鹿（野生動物）との交通事故等について

【委員】

鹿が頻繁に出てきそうな場所に、鹿に注意などの看板を設置してはいただけないでしょうか。

【警察】

日高道路事務所に確認したところ、鹿の通り道になる場所については、すでに看板を設置しているとのこと、鹿など動物との事故については、ドライバーに対し、電光掲示板などでも広く注意喚起を行っておりますが、野生動物の飛び出しは、いつ起こるかわからないので、走行の際は、十分注意をお願いします、とのことでした。

【委員】

国道を横断しようとする鹿が最近増えてきているように思われます。

門別警察署管内では、鹿による事故は発生していませんでしょうか。

【警察】

鹿など野生動物の飛び出しによる交通事故については、当署管内において令和5年中、80件発生しており、すべて物件事故となります。

令和4年に比べプラス6件となっています。

○ 沙流川橋での事故について

【委員】

先日、沙流川橋で事故があったようですが、どのような事故でしたか。

【警察】

1月に沙流川橋であった事故については、沙流川橋に架けていた足場の取り外しを行っていた作業員が、川中に転落した事故になります。

6 交通安全視聴覚教養の実施

7 次回協議会開催予定

令和6年5月に開催予定とした。

8 閉会の辞